

An die
Regionalspielwarte und Staffelleiter/innen
der Regionalligen

Frankfurt, 15.07.2016

Saison 2016/17 – Wegfall der Transfer-Gebühren für Vereine der Dritten Ligen und der Regionalligen

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Vorbereitung auf die kommende Saison hat der Europäische Volleyball-Verband (CEV) den DVV über einige wichtige Neuregelungen bezüglich des Internationalen Transfer-Verfahrens informiert. Für die Vereine der Dritten Ligen und Regionalligen ist dabei von Bedeutung:

1. Europäische Verbände können keine Transfergebühren bei Wechseln nach Deutschland unterhalb der 2. Ligen mehr verlangen. Ob dies ebenfalls mögliche Bearbeitungsgebühren betrifft, ist momentan noch offen.
2. Ob sich andere Kontinentale Verbände (z.B. NORCECA mit den USA) dieser Regelung anschließen, ist dem DVV aktuell nicht bekannt
4. Ausländische Spieler/innen mit einem **gültigen** ITC (International Transfer Certificate) - auch wenn das ITC erst ab dem 15.10. ausgestellt sein sollte – sind auch vor dem 15.10.2016 spielberechtigt. Diese Regelung entspricht dem Vorjahr. Aktuell liegt keine Information darüber vor, ob der Transfer-Zeitraum (15.10. – 31.05. des Folgejahrs) durch die FIVB grundsätzlich abgeändert wird.
5. Die CEV schließt sich der FIVB-Position an, dass alle (!) Wechsel von einem Land (Federation of Origin) in ein anderes Land ein ITC bedürfen.

Wir bitten, Ihre Vereine entsprechend zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Günter Plamer
Spitzensportkoordinator

Cc: Gerald Kessing / Bundespielwart (geraldkessing@web.de)